

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

**Eingabe für die Umbenennung des Alten Kalker Friedhofes in Hans-Zandovsky-Park
(Az.: 02-1600-88/08)**

Beschlussorgan

Bezirksvertretung 8 (Kalk)

Beratungsfolge

Abstimmungsergebnis

Gremium	Datum/ Top	Abstimmungsergebnis			verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
		zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt			
Bezirksvertretung 8 (Kalk)		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative

Die Bezirksvertretung Kalk nimmt die Darstellung der Verwaltung zustimmend zur Kenntnis und bittet die Verwaltung, ihr zu gegebener Zeit eine Beschlussvorlage vorzulegen, die vorsieht, für die noch zu benennende Straße auf dem Gelände der ehemaligen Fabrik CFK neben den anderen bereits vorliegenden Vorschlägen auch Hans Zandovsky vorzuschlagen.

Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen

Der Bürgerverein Kalk e. V. setzt sich ein für die Umbenennung des Alten Kalker Friedhofes in Hans-Zandovsky-Park.

Eine Kopie der Eingabe ist als Anlage beigefügt.

Begründung:

Nach Prüfung der Eingabe haben sich keine Anhaltspunkte ergeben, die grundsätzlich gegen eine Umbenennung des Alten Kalker Friedhofes in Hans-Zandovsky-Park sprechen. Nach Recherchen der Verwaltung wurde der Alte Kalker Friedhof bereits im Jahre 1900 geschlossen und hatte seither im Volksmund genau diese Bezeichnung. Einen „neuen Kalker Friedhof“ gibt es nicht, vielmehr werden die Bestattungen seit der Schließung des Kalker Friedhofes auf dem Friedhof in Merheim (Kratzweg) vorgenommen. Um die Erinnerung an den Kalk-eigenen Friedhof zu erhalten, plädiert die Verwaltung für eine Beibehaltung dieser (inoffiziellen) Bezeichnung.

Auf dem Gelände der ehemaligen Fabrik CFK, für die Herr Zandovsky über 30 Jahre tätig war, ist im Zuge des weiteren Ausbaus noch eine Straße zu benennen. Die Verwaltung empfiehlt daher, Hans Zandovsky auf die Vorschlagsliste zu setzen, die der Bezirksvertretung Kalk zu gegebener Zeit zur Benennungsentscheidung vorgelegt wird.

Sofern die Bezirksvertretung dennoch eine Benennung des ehemaligen Friedhofes beschließen sollte, müsste der Beschluss auch die Frage der Kostenübernahme für die Her- und Aufstellung der Beschilderung (eventuell durch eine Spendensammlung durch den Antragsteller) beinhalten, da dieses von der Verwaltung nicht finanziert werden könnte.

Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage(n) Nr. 1